

Francia: Senadores reclaman fin del bloqueo de EE.UU. a Cuba



La Habana, 23 ene (RHC) El grupo interparlamentario de amistad Francia-Caribe en el Senado galo, envió una carta al presidente del Senado de EE.UU., Mike Pence, en la que reclama el fin del bloqueo de Washington contra Cuba, informa la **agencia Prensa Latina** desde París.

"Ese cerco debe terminar pues se trata de un obstáculo para el desarrollo económico de la isla e impacta directamente en el bienestar de la población cubana", señala la misiva remitida al también vicepresidente estadounidense.

En la carta lamenta el retroceso, desde hace algunos meses, en las relaciones entre EE.UU. y Cuba, por lo cual el grupo interparlamentario llama a un diálogo más amplio entre los dos países y al levantamiento del cerco.

El texto recuerda que el 1 de noviembre de 2017 la Asamblea General de las Naciones Unidas adoptó una resolución sobre la necesidad de poner fin al bloqueo económico, comercial y financiero impuesto por Estados Unidos contra la nación antillana.

"Nosotros, senadores miembros del grupo de amistad, marcamos nuestro apoyo a la posición adoptada, por la casi unanimidad, en las Naciones Unidas", señala la carta.

El Grupo interparlamentario de amistad Francia-Caribe en el Senado, en la actual legislatura, quedó constituido en diciembre de 2017 y está compuesto por 21 miembros, pertenecientes a todos los grupos políticos representados en la cámara alta de la nación europea.

<https://www.radiohc.cu/noticias/nacionales/153300-francia-senadores-reclaman-fin-del-bloqueo-de-eeuu-a-cuba>



Radio Habana Cuba